

BARRIO A BARRIO

ALZA

Gran fin de semana carnavalero

SAN SEBASTIAN. DV
P. GONZALEZ

El pasado sábado las comparsas Alegria de Altza y Santa Bárbara se encargaron de ir calentando el ambiente de lo que habría de ser el día grande del Carnaval en Altza (Domingo de Piñata). Concluido este desfile, se celebró una cena en la sociedad Gurea, que fue presidida por el dios Momo acompañado por la reina del Carnaval, a la que asistieron los presidentes de la sociedad Boskotarrak, Peña Taurina Serranito y C.D. Roteta, así como la organización del Carnaval en Altza. Estas personas todos disfrazados, fueron el jurado del posterior concurso de disfraces.

A las 11 de la noche, la txaranga Los Pasai ponían la música en un pasacalles, anticipo de la gran verbena que se celebró en la plaza Guardería. Durante el transcurso de dicha verbena el jurado hizo público los ganadores del concurso de disfraces, tarea ésta que no les resultó sencilla dada la originalidad de todos ellos, entre los que cabrían destacar el de doña Croqueta y Juanito Navarro.

Estaba programado el desfile del Domingo de Piñata para comenzar a las 12 de la mañana, pero sufrió 30 minutos de demora por causas no imputables a la organización.

A las 12,30 horas daba comienzo en Lau-Aizeta, confluencia con Leosiñeta, este desfile que encabezaba la comparsa «Colegio Público de Beraun» con más de 170 miembros en perfecto orden, les seguía C.T.L. Adiskideat de Altza con más de 100 integrantes, el grupo de mujeres de Altza con más de 80 participantes, «La Alambrada», del colegio San José de Calasanz, con 120 com-



La comparsa alzatarra Gurea durante el desfile. (Foto Flash)

ponentes, «La Cruzada» de Jolastokieta, con 22 disfrazados, Lagun-Artea de Ategorrieta con 80 participantes, Gurea con 110 miembros, con una coreografía perfecta, en la que habría que destacar a sus bailarines, que fueron los más aplaudidos. Esta comparsa llevaba la carroza que era presidida por el dios Momo acompañado de la Reina del Carnaval, y reina y damas de la comparsa. En octavo lugar desfilaba la comparsa Santa Bárbara, con su carroza de cuentos infantiles, recientemente ganadora en San Sebastián y más de 50 disfrazados. En el puesto noveno, desfilaba la comparsa Alegria de Alza con sus 350 miembros, la más numerosa y que como su nombre indica le hicieron honor en todo el recorrido siendo muy aplaudidos a

lo largo del mismo. Cerraba el desfile una cuadriga motorizada que fue muy aplaudida por su ingenio y simpatía. Entre unas comparsas y otras, se situaron otros disfrazados como la fanfare San Marcial de Roteta, que ponía música y humor en el desfile, así como otros que ponían su simpática nota como «El torero y la cupletista», «El chulo y la maja», etcétera.

El desfile que finalizó dos horas más tarde, congregó a muchos miles de personas tanto alzatarras como venidas de fuera, en la soleada mañana de este Domingo de Piñata.

Aunque el desfile había terminado, en Altza se siguió con el día festivo toda la tarde. En definitiva el Carnaval 90 será recordado y punto de partida para el del 91.